
Protokoll
der Mitgliederversammlung des

schwim mverei ns G rü n-schwarz Alten berge e.v. am 07.0 2.2020
im Bürgerhaus Altenberge

TOP 1: Begrüßung
Die Versammlungsleiterin lrmgard Wiesker, Vorsitzende des Vereins, eröffnete die
Versammlung am A7.02.2020 um 18:30 Uhr.

lrmgard Wiesker begrüßte die anwesenden Vereinsmitglieder sowie deren Eltern und
Geschwister.

Zu Beginn der Versammlung stellte die Versammlungsleiterin fest, dass die Mitglieder-
versammlung ordnungsgemäß und in Übereinstimmung mit der Satzung einberufen
wurde und beschlussfähig ist.

Die Vorsitzende bestimmte ferner die Schriftführerin Mara Baumann zur
Protokollführerin. ln diesem Zusammenhang wurde das Protokoll der letzten Mitgtieder-
versammlung vom 1 5 -02.2019 verabschiedet.

Die Tagesordnung wurde in der Einladung wie folgt mitgeteilt:

1. Begrüßung
2. Jahresbericht des Geschäftsführers
3. Bericht des Schwimmwarts
4. Bericht des Kassierers
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Entlastung des Vorstands
7. Wahlen:

- Vorsitzende(r)
- Schwimmwart(in)
- Technische(r) Leiter(in)
- Schriftführer(in)
- Kassenprüfer(innen)

8. Vereinsfreizeiten und -aktivitäten in 2O2O
9. JahreswertungmitPreisverleihung
10. Verschiedenes

Die Versammlungsleiterin, lrmgard Wiesker, fragte die Mitglieder, ob Fragen und / oder
zusätzliche Anträge zur Tagesordnung vorliegen. Dies war nicht der Fall.
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Zwecks Veranschaulichung der Tagesordnungspunkte wurden alle TOPs durch eine
Präsentation unterstützt. Für zusätzliche, nicht im Protokoll enthaltende
Deta i I informationen wi rd auf d iese Präsentation venruiesen.

TOP 2: Jahresbericht des Geschäftsführers
Carmen Büscher, Geschäftsführerin, berichtete in ihrem Jahresbericht über die High-
lights des Jahres 201§:
- Die Kreissparkasse Steinfurt sponserte zwei Projekte ,,einfach gut machen". Hier

konnten wir erfolgreich teilnehmen. Aus diesem Anlass heraus war es uns u.a.
möglich neue Wellenleinen, eine Wettkampfuhr und ein neues Jugendausschusszelt
zu erwerben. Allein die Leinen schlugen mit einer Summe von je 7OO,- € zu Buche.

- Der Casino-Abend wurde wieder gut angenommen und kann wiederholt werden.
- Das Sommer-Fest (Grillfest) im Mai 2019 hatte 75 Teilnehmern und der nächste

Termin am 15.05.20 ist auch schon geplant.
- Der Erste-Hilfe-Kurs konnte mit 14 Teilnehmern durchgeführt werden. Alle 2 Jahre ist

eine Auffrischung erforderlich und wird auch vom Verein bezahlt.
- Einen Termin zur Abnahme der Gold-/Silberabzeichnen werden wir rechtzeitig

bekanntgeben.
- Das traditionelle Zeltlager in Recke (28.-30.06.2019) war nicht nur durch das schöne

Wetter ein voller Erfolg, sondern auch durch ein sehr gelungenes Programm. Das
nächste Lager findet in diesem Jahr vom 05.06. - 07.06.20 statt.

- Auch beim Münster Marathon am 20.09.20 werden wir dabei sein. Es können auch
gerne jüngere Kinder an der Station teilnehmen. Es wird wieder einen Kostüm-
Wettbewerb geben.

- Das Herbstlager in Mentrup-Hagen findet vom 25.09.-27.09.20 statt.
- Die Plätzchen-Aktion in den Herbstferien findet in diesem Jahr am 21.10.20 statt.

Auch hier konnten wir beim letzten MalTeamgeist beweisen.
- Das Trocken-Training in der kleinen Sporthalle findet freitags regen Zuspruch. Hierzu

sind alle Kinder ab 7 Jahre hezlich Willkommen. Durchgeführt wird dies von Julia
Baumann.

- Harald Termathe wurde für seinen unermüdlichen Trainereinsatz mit einem Pokal
geehrt.

TOP 3: Bericht des Schwimmwarts
Der Schwimmwart, Harald Termathe stellte seinen Bericht vor:
- lm letäen Jahr gab es sehr wenige Wettkämpfe. Die Verbesserung der

Anmeldezahlen zu den Wettkämpfen wurde angesprochen. Die Termine sind auf der
Homepage ersichtlich und werden auch im Schaukasten ausgehängt.

- Am 22.03.24 gibt es ein Nachwuchsschwimmen und am 06.12.20 findet der
Vereinswettkampf statt. Hier soll auch eine Verpflichtung angesprochen werden.

- Die Trainer werden wiederum erneut geschult. Ein Termin wird noch festgelegt.

TOP 4: Bericht des Kassiererc
lm Anschluss daran berichtete Karsten Schult über die zufriedenstellende Kassenlage.
- Die Finanzen haben sich trotz Ausgaben positiv entwickelt.
- Der Zuschuss der Gemeinde zur Badbenutzung ist konstant geblieben.
- Gute Einnahmen wurden durch die Schwimmkurse erzielt. Die Schwimmkurse sind

oft Grundlage um in den Schwimmverein einzutreten.
- Durch die Spende der Sparkasse waren größere Anschaffung möglich.
- Die Erhöhung der Trainerentschädigung war nach langer Zeit nötig.
- Die Mitgliederzahlen sind konstant geblieben.
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TOP 5: Bericht der Kassenprüfer
Die Kassenprüfer Manuel Saliba und Alexandros Grammatikopoulos haben das Kas-
senbuch, die Kontoführung sowie die dazugehörigen Belege ohne Beanstandungen
geprüft. Es konnte damit eine ordnungsgemäße Kassenführung festgestellt werden.

TOP 6: Entlastung des Vonstands
Aufgrund der festgestellten ordnungsgemäßen Kassenführung empfahlen die Kassen-
prüfer den Mitgliedern, den Vorstand demgemäß zu entlasten.
Die Mitglieder haben daraufhin den Vorstand einstimmig in offener Wahl entlastet.

TOP 7: Wahlen: (VorciEenden, Schwimmwart, technische Leitung, Schriftführer,
Kassenprüfer, Betreuung Schwimmkurse (neu)
Satzungsgemäß mussten die Positionen der Vorsitzenden, des Schwimmwarts, der
techn. Leitung, der Schriftführerin, der Kassenprüfer sowie eine neu geschaffene Positi-
on zur Betreuung der Schwimmkurse (auch für 2 Jahre) gewählt werden.

Für die Position der Vorsitzenden stand wieder lrmy Wiesker zur Verfügung. Diese
wurde in geheimer Wahl mit 31 ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt. Auf
Nachfrage der Wahlleitung nahm lrmy Wiesker die Wahl an.

Der Schwimmwart musste ebenfalls neu gewählt werden und hier stellte sich Harald
Termathe erneut zur Verfügung. Er wurde mit 31 ja-Stimmen und einer Enthaltung
gewählt und hat die Wahl auf Rückfrage angenommen.

Auch die technische Leitung stand zur Wahl und Maren Koch nahm nach Stimmwahl
von 29 ja-Stimmen, einer nein-Stimme und einer ungültigen Stimme die Wahl an.
Unterstützen will sie David Schertel.

Ebenso musste die Position der Schrifrführerin neu gewählt werden. Mara Baumann
nahm die Wahl mit 29 ja-Stimmen und 2 ungültigen Stimmen an.

Auch die Positionen der Kassenprüfer sowie eines Ersatzkassenprüfers waren neu zu
besetzen. Für diese Funktion stellten sich Jannick Schröder und Alexandros
Grammatikopoulos und Thomas Büscher als Ersatzkassenprüfer zur Verfügung. Alle
drei wurden in offener Wahl von den Mitgliedern einstimmig gewählt.

Die neue Position zur Betreuung der Schwimmkurse wurde auf 2 Jahre begrenzt. Hier
stellte sich Eva Esselmann zur Verfügung und wurde durch Handzeichen gewählt. Eva
Esselmann nahm die Wahlan.

lm Anschluss an die Wahlen hob lrmy Wiesker die Verdienste des scheidenden
Jugendwarts Marco Büscher hervor und bedankte sich im Namen des Vereins sehr
herzlich bei ihm.

TOP 8: Vereinsfreizeiten in 2020
Carmen Büscher stellte die geplanten Aktivitäten des Vereins für 2020 vor. Dazu zählen
insbesondere das Grillfest in Hansell (15.05.2020), das Zeltlager in Recke (05.06.-
07.46.2020) sowie das Herbstlager in Mentrup-Hagen (25.09.-27.09.2020). Weiterhin
pfant der Jugendausschuss weitere Events, z.B. eine Osterrally sowie das
Plätzchenbacken in den Herbstferi en (21 . 1 0.2020).
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TOP 9: Jahreswertung mit Preisverleihung
Harald Termathe nahm die Ehrung der Schwimmer vor.

Für Motivation und besondere Disziplin:
Maria Evers, Simon Spranke, Pia Maas, Dylan Schmitz, Lena Schulze Hülshorst, Merle
Maas, Tobias Drozdek.

TOP 10: Verschiedenes
Da die Flyer aufgebraucht sind, soll er neu aufgelegt werden. Die Zeiten für die
Schwimmkurse haben sich geändert und es sollen schönere Farben verwendet werden.

Die Ausblicke für 2O2O stehen jetä auf unserer Homepage und werden außerdem im
Schaukasten des Hallenbades ausgehängt.

Neue Trinkflaschen und Jogginghosen für die Trainer werden bestellt. Auch werden
neue Flossen und Yoga-Matten für das Training angeschafft.

Der Antrag für neue Startblöcke und eine Fehlstartleine wurde von der Gemeinde
genehmigt. Der Einbau soll bei der nächsten Bauphase (August 2020) erfolgen.
Diese sollen am 03.10.20 zeitgleich mit einem Sponsorenschwimmen eingeweiht
werden.

Gegen 20:30 Uhr endete der offizielle Teil der Mitgliederversammlung mit einem
geselligen Beisammensein.

l,rl2rsfur
lrmgard Wiesker

(Ve rsa mm I u n gs leite ri n )

Mara Baumann
(Protokollführerin)
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